

lunes 16 de septiembre de 2019

LA ORQUESTA DE CÁMARA DE BORMUJOS AVANZA SU TEMPORADA DE CONCIERTOS



CONCIERTOS EN CEU, BORMUJOS

PROGRAMA I. 26 Oct.

M. GIULIANI. *Concierto para guitarra y orq. nº 1, op. 30*
Solista: Sergio Franqueira

A. VIVALDI. *Dixit Dominus, RV 595*
Coro Maese Rodrigo
Solistas: Irene Román, José Carrión

PROGRAMA II. 25 de Ene.

W. A. MOZART. *Concierto para piano y orq. nº 20, en Re mayor, KV 466*
Solista: Alejandra Pacheco

L. van BEETHOVEN. *Triple Concierto para violín, violonchelo y piano, en DOM, op. 56*
Solistas: Nazar Yasnytskyy (V), Claudio Baraviera (Vc), Vera Amosova (piano)

PROGRAMA III. 28 de Mar

A. GYROBETZ. *Sinfonía en REM, op. 13*
(estreno mundial)

J. BRAHMS. *Doble concierto para violín y violonchelo en lam, op. 102*
Solistas: Luis Miguel Díaz (V) y Gregory B. Walmstey (Vc)

CONCIERTOS EN SEVILLA

IG. de LA ANUNCIACIÓN. 30 de Nov.
Organizado por el CICUS y la Fcu. de CC. de la Educación (Universidad de Sevilla)

A. VIVALDI. *Dixit Dominus, RV 595*
Coro Maese Rodrigo
Solistas: Irene Román, José Carrión

A. GYROBETZ. *Sinfonía en DOM, op. 6*
(estreno mundial)

IG. de S. LUIS DE LOS FRANCESES. 13 de Dic.
(fecha por confirmar)
Organizado por Diputación de Sevilla

M. GIULIANI. *Concierto para guitarra y orq., op. 30*
Solista: Sergio Franqueira

A. GYROBETZ. *Sinfonía en DoM, op. 6*

¡Síguenos en Facebook!

¡Pronto más información y más conciertos!

<https://orquestacamarabormujos.webnode.es/>



<https://www.facebook.com/orquestadecamaradebormujos/>

https://www.facebook.com/orquestadecamaradebormujos/?__tn__=K-R&eid=ARD_BBLR7Fo1bPmbswooabd3O

La Orquesta de Cámara de Bormujos comienza su temporada de conciertos el próximo 26 de octubre en Fundación San Pablo Andalucía CEU donde tiene previsto tocar una obra de Giuliani para guitarra y orquesta, además de contar con el solista Sergio Franqueira, profesor en el Conservatorio C. de Morales (Sevilla), formado en el Mozarteum de Salzburgo.

Tocará con una guitarra que imita la guitarra de época, de finales del s. XVIII y principios del XIX, algo más pequeña que la guitarra moderna.

La Orquesta de Bormujos tiene cerrados ya cinco conciertos, alguno de ellos con estreno mundial de piezas inéditas, tanto en Sevilla como en nuestro municipio, en colaboración con el Ayuntamiento, a través de la Delegación de Cultura.

Puedes seguir toda la información de la orquesta, dirigida por Alberto Álvarez Calero, en el siguiente enlace: